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第（１）回（ 千丁 ）地域審議会会議録 

開催日時 平成１７年１１月２日（水） １５：１５～１６：００ 

開催場所  千丁町商工会２階会議室 

■ 出席委員 
会 長 星田貞義 委 員 友枝 和也 委 員 松永 賢一 
副会長 米田   實 〃 中  武壽 〃 村松 鈴子 
委 員 石井ミチ子 〃 永溝ユリ子 〃 本島  暁 

〃 岩田美江子 〃 西浦 一広 〃 山下ヤス子 
〃 加来  誠一 〃 野島 敏光 〃 山本タツ子 
〃 西条  道代 〃 平川 秋信 〃 吉住 太地 
〃 竹原 基信 〃 福嶋  学 〃 吉橋 祐子 
〃 竹本美智子 〃 福田 逸夫   
〃 田中 英治 〃 益田 浩司   

■ 出席職員 

役 職 氏 名 役 職 氏 名 

支所長 宮田 隆則 総務課振興係長 豊田 孝二 

総務課長 榎田 文雄 総務課振興係主事 北田  剛 

健康福祉課長 久保田 勝   

■ その他の出席 

役 職 氏 名 役 職 氏 名 

    

■ 協議事項 

①・・・・地域審議会の正副会長の選出について 
②・・・・地域審議会の運営要領について 
③・・・・その他諮問機関の設置について 

■ 議事録 

①・・・・地域審議会の正副会長の選出について 
（豊田振興係長）地域審議会の設置に関する事項第６条第１項により地域審議

会の正副会長を選考していただきたい。 
（吉住太地委員）会長に星田貞義委員を推薦します。 
（各  委  員）異議なし。全員拍手。 
（加来誠一委員）副会長に米田實委員を推薦します。 
（各  委  員）異議なし。全員拍手。 
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（星田貞義委員）会長挨拶 
（米田實委員）副会長挨拶 
②・・・・地域審議会運営要領について 
（榎田総務課長）地域審議会運営要領について説明 
        要領第３条（７）（８）を（６）（７）へ修正願います。 
（星田貞義会長）何か質問はありませんか。 
（吉住太地委員）運営要領での中で公開とあったが、地域住民にどのような措置

をとっていくのか。 
（豊田振興係長）次回から防災行政無線等を活用し住民に周知したい。 
（平川秋信委員）今回、千丁で開催されたが、旧６市町村のまわり番になるのか。 
（宮田支所長）今回は初回で、会場や駐車場等の問題で千丁になったが、次回 

からはそれぞれの地域で、地域審議会が開催されます。 
千丁支所においては、２回目以降は千丁支所で開催したいと考

えています。 
③・・・・その他諮問機関の設置について 
（榎田総務課長）住民自治組織検討委員会立ち上げ理由の説明 
     一時休憩 
（久保田健康福祉課長）介護保険事業計画等策定・評価審議会について説明 
（星田貞義会長）両委員会の委員について選出をお願いします。事務局に何か質

問はありませんか。 
（吉住太地委員）介護保険事業計画等策定・評価審議会の委員について設置要綱

第３条に規定してあるが、旧市町村の場合はどこを必要とされ

ているのか。 
（久保田健康福祉課長）旧市町村から各１名の計６名で要綱第３条第２項第５号

の「その他市長が必要と認める者」に該当します。 
（本島暁委員）住民自治検討委員会の委員は正副会長がよいと思うが。 
（星田貞義会長）役割分担ということで各委員にご協力をお願いしたい。 
（ 宮 田 支 所 長 ）これから先、他の審議会委員等の選出も考えられるので、会長 

が言われたとおり多くの委員に町の代表としてご協力をお願

いしたい。 
（星田貞義会長）そういうことで皆さんのご了解をお願いしたい。 
        こちらから委員を指名します。 
        住民自治検討委員会委員に竹原基信委員、岩田美江子委員にお

願いしたいと思いますがご異議ありませんか。 
        異議なし、拍手で承認。 
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        次に、介護保険事業計画等策定・評価審議会委員に吉住太地委

員にお願いしたいと思いますがご異議ありませんか。 
        異議なし、拍手で承認。 
        ３名の委員につきましては地域の代表としてよろしくお願い

します。拍手。 
（榎田総務課長）事務局補足説明。 
        今後、地域審議会に諮問機関への選任依頼があった場合につい

ては正副会長に相談して選任をお願いしたいと思いますので

ご了承願います。 
（星田貞義会長）今後委員の選任依頼があったときは皆様のご協力をよろしくお

願いします。 
（榎田総務課長）次回開催予定時期について説明 
（星田貞義会長）閉会 

 


